
議　事　録

乙月自治会　平成 24年度 第９回理事会

作成日：　2012年　11月 28日　

作成者：　　清川

開催日時 2012年　11　月25　日（日）　9:00　～　10:40

開催場所 　ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者なし　　　　村木民生委員が参加

１．民生委員交代について・・・村木民生委員　

　 

平成 25 年度に、民生委員児童委員及び主任児童委員の任期満了に伴う一斉　　改選が行わ

れる。これまで 4 丁目を 2 期担当していたが、今期で交代予定。

（9 丁目は鈴木委員が担当）候補者の選定については自治会協力のもと、男女問わず、新任

者については 69 歳未満の人を選定する。来月よりスケジュールにのっとって人選等を行う

（ちはら台では 24 名で活動中）

２．会長報告・・・吉澤会長

11 月 17 日（土）「ちはら台地区自治会連合会 9 月度定例会長会」…寒河江顧問が代理出

席

【　報告事項　】

　・市原市町会長連合会　第４回理事会について（10/31）

第 45 回市原市町会長大会（12/21）での感謝状贈呈候補者の選考について

会長職を 2 年務めた人・・・寒河江前会長が表彰される。

・ 委員会からの報告

　防犯委員会より

年末一斉パトロール（12/30）・・・乙月は東 4・9 丁目を青ﾊﾟﾄにて巡回

　　文教委員会より

　　　帝京平成大学一部統廃合における空き教室の利用について

　　　薬学部（薬学科）が来年度中に中野に移転。一般市民が通える「総合型地域スポーツ

クラブ」を開設する。

・ 防犯カメラ譲渡に関する打ち合わせについて（11/8）

　　連合会が決定した譲渡後の維持運営を整理し、報告。年度末を目標に譲渡を受けるこ

ととするが、詳細は相互に検討していく。

・成人式協力金について

連合会より協力金として 10 万円
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1/13（日）10：00～式典開始（5/2現在　男 121 人　女 154 人　計 275 人が対象）

・ちはら台駐輪場新設工事について

　　京葉銀行交差点とかずさの道陸橋との中間の空き地の一角

　　来年 3 月末から使用可能（自転車　636 台　バイク・原付 70 台）

　　1 年間は無料だが、２年目より有料

・ 博優祭について（帝京平成短期大学の学園祭）・・11/17（日）実施

　　連合会として出店した。

【　議題　】

・ 編集用パソコン購入について

・ 災害時避難対策合同打合わせについて

　　　日時　：12/23（日）15：30~16：30　…大野副会長が出席予定　

　　　会長会は 13：00~15：30 に変更　　　…鈴木副会長が出席予定　

・ 来年度スケジュールについて

　　　25 年 4/14（日）連合会定期総会・地区民会議総会・社会福祉協議会総

会・体育振興会総会・新旧会長歓送迎会

＊ 乙月自治会総会…25 年 3/31（日）9：00~を検討中

・ 市制施行 50周年記念　ちはら台桜祭りについて

　　　実施日（案）4/6（土）　予備日　7（日）…各自治会が出店→要検討

・ 消防団結成に関する合同打合わせ会について

　　　11/21（水）19:30~20:30 市津消防署会議室にて

・ 衆議院選挙立会いについて（水の江小投票所）

　　　12/16（日）7:00~13:30･･･彦坂副会長　　13:30~20:00･･･吉澤会長

・ 千葉労災病院出前講座について

　　　25 年 1/19（土）　13:30~15:00　ちはら台支所会議室

　　テーマ「高度アルツハイマー型認知症について」

　　　講演　千葉労災病院神経内科部長　先生

・ その他･･･防犯カメラ稼働中の看板追加設置について

会長会以外その他

・　乙月祭りの時、霜月自治会役員が見学に来ます。手伝いも可能とのことなので人数に

よって仕事を割り振ります。また連合会の広報委員会より取材も入ります。

３．下期一斉清掃（11/17）実施報告・・・大野・三宅

  今回の一斉清掃は合計 677 人（大人 401 人　子供 276 人）が参加した。

清掃結果について
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・ 燃えるゴミは各自ゴミステーションに出した。（回収日のため）

・ 燃えないゴミはブロックごとに集積場所を決め、次回収集に出した。

・ 土は土嚢袋に集め、ブロックごとに処理した。C・D ブロックはまとまった処理場所

が無いため、土嚢袋に集めるよりも近隣の空き地に少量ずつ戻すなどの方法が良い

かもしれない。→今後検討

・ 放置された粗大ゴミ、自転車などの報告はありません。

総括

・ ケガや事故もなく無事に終了できた。今年も雑草対策が大きなウエイトを占めた。今

後は土の処理も検討することが必要である。

４．乙月祭り（12/2）について・・・彦坂

前回の資料と変更した点･補足など

・小学生以下の子供向けゲームが輪投げではなくバスケットビンゴに決定。

・ ふかし芋の担当が小沼理事→吉沢会長に変更。

・ 餅の配布･･･あんこ・きなこを昨年より減らしのりを多めに作る。

・ 豚汁　　･･･今年は大根･人参の下ゆでをお願いする。またミネラルウ　

　　　　　　ォーターを使用する。（2ℓ を 100本位）　

・ ふかし芋については湯沸しに力を注ぐ（灯油コンロ 4・プロパンコンロ 8）

・ じゃんけんゲームの景品が変更。勝ち→小袋お菓子　負け→うまい棒

・ 前日･当日準備予定表をもとに作業をすすめる。･･･前日準備では総務理事が野菜配

布の手伝いを行う。

当日の天候などで、予定通りに進まないこともあるが臨機応変に対応する。（気温

が低そうなので、各自防寒対策をすること。）

　５．防犯活動について・・・彦坂・野本

・夜間パトロールでは金曜日参加がレギュラーメンバーだけという日があった。

・こどもが大きな声でパトロールしていると元気があってよい。参加者も増えるのではな

いか。･･･小さい拡声器もあるので使用して下さい。

・ 青色パトロール･･･現在 6 台体制で回っています。

・ その他･･･年末にむけて犯罪などの増加が考えられるため、各自防犯意識を高めてい

きましょう。
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６．次年度自治会体制と役員体制について・・・吉澤会長

・ 吉澤会長は、次年度も継続する。

・今年度で退任する役員は、そろそろ後任者探しを始めること。見つけづらい場合は相談す

ること。

（ブロックを超えての協力はもちろん顧問の協力もお願いする。）

　７．その他

・一斉清掃で余った飲み物については倉庫に保管。（総会などで優先的に使用）

・防犯腕章･･･現在 100 円ショップで購入した緑色の腕章を使用しているが緑色が売って

　　　　　　 いない（製造していない）ため違う色になるかもしれない。

　次回の理事会は 25 年 1/13（日）13:00~15:00 ちはら台桜小学校ミーティングルームで行

います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 以上
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